

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Alt-Gemeinderat

# Fritz Bleuler

1921 – 2018

Fritz Bleuler war von 1963 bis 1982 Mitglied des Gemeinderats, davon die ganze Zeit Polizeivorstand und ab 1974 zusätzlich auch noch Liegenschaftenvorstand. Während vier Jahren vertrat er den Gemeinderat zudem als Vizepräsident. Fritz Bleuler setzte sich mit grossem Engagement für Erlenbach ein. Der Verstorbene, seine stets positive Einstellung und seine grossen Verdienste für unsere Gemeinde bleiben unvergessen.

Wir sind Fritz Bleuler zu grossem Dank verpflichtet. Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Gemeinderat Erlenbach,  
Personal Gemeindeverwaltung und  
Alterswohnheim am See

Abdankung am Dienstag, 30. Januar 2018, 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach.